
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 05/2017 

                                                      

Acta 05/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 22 de marzo del dos mil diecisiete, 
siendo la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio 
Fernández Odella y el Esc. Alejandro Santomauro.----------------------------------------------- 
También se cuenta con la presencia de los Ings. Jorge Prego, Nicolás Piquerez y 
Rodrigo Bermúdez y la Dra. Jimena Hernández. ------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------                                                                     
 

- Novedades del Cloud Signature Consortium. 
- Nuevas políticas para SSL. 
- Consulta BPS. 
- Presupuesto de la UCE.  

 
Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 
Novedades del Cloud Signature Consortium:  Se informa respecto de los 
requerimientos que los prestadores deberían cumplir a nivel de los procedimientos y 
políticas en caso de utilizar certificados de sitio homologados. -------------------------------- 
Se debe asegurar que los PCSA, así como la Unidad cumplan con las políticas 
mandatadas por los navegadores web en particular Mozilla. Hay que considerar la 
operativa que implica para la UCE como para los PCSA el cumplimiento de estas 
políticas y procedimientos, debiéndose considerar en particular los recursos que esto 
implica. Se considera conveniente convocar a una reunión con los prestadores para 
ponerlos en conocimiento de las exigencias que se deben tener para estar 
homologados, y poder emitir certificados de sitio, dado que deben realizar su 
evaluación.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Nuevas políticas para SSL:  Se informa que se está estudiando el tema. ------------------ 
Consulta BPS:  El BPS presentó consulta sobre la gestión de sus usuarios y claves y 
acerca del proceso de identificación a través de Abitab. La UCE informó que siendo 
Abitab un PSCA, cumplía con los requisitos respecto al proceso de identificación de 
usuarios. Amplían la consulta a propósito de la posibilidad de que otras redes de 
cobranza puedan realizar la identificación de usuarios. Se encomienda coordinar una 
reunión para brindarles la respuesta. ----------------------------------------------------------------- 
Presupuesto:  Se informa sobre el presupuesto manejado para la Unidad. Se piensa 
en la posibilidad de planificar una jornada en el momento que se promulgue la Ley de 
servicios de confianza. ----------------------------------------------------------------------------------- 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.--------------------------------------------------------- 
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